

Christian Autengruber

Direktor des Österreichischen Kulturforums in Budapest –

Director of the Austrian Cultural Forum Budapest



- 1979 Geboren in Innsbruck
- 1997 Matura am Akademischen Gymnasium Innsbruck
- 1997-1998 Sozialdienst bei der Caritas Innsbruck (Betreuung von Obdachlosen)
- 1998-2003 Studium der Politikwissenschaft, Recht für Sozialwissenschaftler und Amerikanische Kulturgeschichte an der Ludwig-Maximilians-Universität München
- 2003-2004 Diplomatische Akademie Wien (Diplomstudium)
- 2004-2005 Lehrbeauftragter an der Angel Kantchev Universität und am Interuniversitären Europazentrum
- (BRIE) in Russland/Bulgarien im Rahmen des Dozentenprogramms der Robert Bosch Stiftung
- 2005-2007 Universitätsassistent, Andrassy Gyula Deutschsprachige Universität Budapest im Rahmen eines Promotionsprogramms der Deutschen Gesellschaft für Auswärtige Politik (DGAP)
- 2008 Österreichisches Außenministerium
- 2009-2014 Botschaftsrat (Politik, EU, Wirtschaft, Energie), Österreichische Botschaft Prag
- 2014-2017 Bevollmächtigter Minister und stellvertretender Botschafter, Österreichische Botschaft Warschau

- 2017-2021 Leiter des Referats für kulturelle und wissenschaftlich-technische Abkommen sowie für den Auswärtigen Dienst (Gedenk-, Friedens- und Sozialdienst) in der Direktion für internationale Kulturangelegenheiten des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten
- Mitglied des Lenkungsausschusses für die Neugestaltung der österreichischen Dauerausstellung in Auschwitz und Mitglied des Beirats des Fonds zur Instandsetzung der jüdischen Friedhöfe in Österreich
- Mitgliedschaften: Österreichische Gesellschaft für Politikwissenschaft (ÖGPW), Deutsche Gesellschaft für Osteuropakunde (DGAP), Österreichische Gesellschaft für Außenpolitik und die Vereinten Nationen (ÖGAVN), Institut für den Donauraum und Mitteleuropa (IDM), Europäisches Forum München e.V.

- 1979 Born in Innsbruck
- 1997 "Matura" (A-Levels) at the "Akademisches Gymnasium Innsbruck"
- 1997-1998 Social service at the Caritas Innsbruck (care for the homeless)
- 1998-2003 Studies of Political Science, Law for Social Scientists and American Cultural History at the Ludwig-Maximilian-University Munich
- 2003-2004 Diplomatic Academy Vienna (Diploma Programme)
- 2004-2005 University Lecturer, Angel Kantchev University and Inter-University Europe Centre
- (BRIE) in Ruse/Bulgaria with the Lecturer Programme of the Robert Bosch Foundation
- 2005-2007 University Assistant, Andrassy Gyula German Language University Budapest in a doctoral programme of the German Council on Foreign Relations (DGAP)
- 2008 Austrian Foreign Ministry
- 2009-2014 Counsellor (Politics, EU, Economy, Energy), Austrian Embassy Prague
- 2014-2017 Minister plenipotentiary and Deputy Ambassador, Austrian Embassy Warsaw
- 2017-2021 Head of the unit for cultural and scientific-technical agreements as well as for the Foreign Service (Commemoration, Peace and Social Service) in the directorate for international cultural affairs of the Federal Ministry for European and International Affairs.
- Member of the steering committee for the redesign of the permanent Austrian exhibition in Auschwitz and member of the advisory board of the Fund for the Restoration of the Jewish Cemeteries in Austria.
- Memberships: Austrian Society for Political Science (ÖGPW), German Society for Eastern European Studies (DGAP), Austrian Society for Foreign Policy and the United Nations (ÖGAVN), Institute for the Danube Region and Central Europe (IDM), Munich European Forum e.V.